
幻の新座市議会報告第238弾！

二十歳になった君たちへ

本名たかむらともや
54年東京青山生ま
れの新宿育ち。新宿
区立西戸山中、都立
石神井高、北海道大
庭球部卒。小中時代
超問題児だったが、

先生達に愛され、無事に高校に進学。
　高校ではクラスで最下位になるも、一浪
して大学に進学。大学3年の冬「教師にな
らなきゃ！俺を待っている子たちがいる」
と突然教職の単位を取り始める。函館か
ら札幌まで毎週通い、奇跡的に単位を取
り、採用試験にも合格。「先生！あの連絡
船に乗らないと、僕を待っている子達がい
るんです！」と卒論を出す約束をして単位
を貰うが、未だに提出していない。（笑）
　五中・六中・二中で21年幸せな時間を過
ごして退職。今も石神の「たかやん塾」で
子ども達と幸せな時を過ごしている。
上の写真は僕が愛する新座ローンテニス
クラブの皓ちゃん。48歳差のツーショット。
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　21歳の時の夢が叶い、新設の新座五中
の教師になった時（23歳）の写真です。五中
1期生3年4組の担任は一番右前です。（笑）

」

　1月８日（月）は”二十歳のつどい”。息子
の空も出席できたらよかったのですが、
残念ながら欠席。片山幼稚園、八石小学
校、第五中の友達とは会えませんでした。
　思えば、ぼく自身中二の時に新宿区から
中野区に越した為に成人式は出席しませ
んでした。中野区からは呼ばれましたが知
っている子が誰もいなかったからです。
　その代わり、中学校の担任として、教え
子達の成人式には随分参加しました。15歳
の子ども達が二十歳になって目の前に登
場する。その後大いに飲んで語って、泣い
て笑って・・・・中学時代がかけがえのない
ものだったからそこ、彼らとの再会もまた、
かけがえのないものになりました。
　二十歳の頃、僕は外国航路の船に乗りた
いと思っていました。ところが21歳の大学
三年の冬、朝日新聞の”今学校で”という
連載を読んで、「中学校の教師になる！」
突然そう決意したのです。二十歳の夢は21
歳の時、全く別の夢に置き換わりました。
　そして、新設の新座五中に3年4組の担任
として赴任します。五中、六中で夢のような
楽しい20年を過ごした後、二中で退職を決
意。また新しい夢を追いかけ始めます。
　カナダに行き、アメリカに行き、そして日
本に戻ってきて、「うどん屋」と「塾」を同時
にはじめるのです。二十歳になった君たち
の夢は何でしょう。それが、どんな夢であっ
ても追いかけて欲しいと思います。
　そう、人生は一度切りです。自分の夢は
自分でしか叶えることができません。
　君たちだけの夢を探して、見つけて、追い
かけて叶えてください。
　そして、恋をして素敵な人生を送って欲し
い。今年70歳になる”ともじい”から君たち
への贈る言葉です。
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意見書

　12月議会では多くの意見書（議員提出議
案）が提出されました。この意見書、提出
者の政治に対する思いが意外と明らかに
なるものです。僕は今回も「消費税廃止」の
意見書を提出しました。
　日本の経済を麻痺させ、GDPを伸ばせな
かった元凶が”消費税”だからです。
　経済音痴の歴代自民党がデフレなのに
財政出動をせず、減税すべきなのに増税
を続けてきたから、我々国民の実質賃金が
下がり続けたのです。
　くどいようですが、消費税の正体は輸出
企業への”補助金”であり、それ以上でもそ
れ以下でもありません。輸出大企業は今ま
で1円も消費税を払ったことがありません。
　それどころか、年間1000億円単位の補助
金を手にしているのです。インボイス制度
は、より貧しい人からより裕福な人へお金
が流れていく仕組みができたってこと。
　それが消費税です。国民負担率が僕らが
子どもの頃は2割台だったのが、今は5割。
　享保の改革の”五公五民”かよ！って話
しです。一揆が起きて当たり前レベル。
　一方の大企業には”内部留保”が兆単位
で溜まっていき、大株主には更に金が流れ
ていく・・・こんな社会にしたのは誰か！？
そう、増税メガネたちです。僕の提出した意
見書に賛成してくれたのは共産党の6人と
富永孝子だけ。あとの方達は大企業や富
裕層の方を見ていたようで、残念でした。
　消費税は「社会保障費」の為に増税され
たのではありません。輸出大企業への補
助金の為に増税されたのです。それが証
拠に「社会保険料」は増加の一途。我々の
国民負担率は50年前の2割台から現在の
ほぼ5割へと、増大し続けているのです。
　何度も言うように、「税金」は「財源」では
ありません。景気を調整するのがその役割
です。その調整を大儲けした大企業や金持
ちの金でするのか、我々庶民のなけなしの
金でするのかだけの話しなのです。

検索して欲しいこと

　二十歳になったみなさんに「検索」して欲
しいことがあります。
１．パンデミック条約（WHOとIHR）
２．ワクチンと超過死亡（免疫力低下）
３．国民負担率（社会保険料激増）
４．経団連と消費税（輸出補助金）
５．谷田部会計チャンネル（税と財源）
６．堤未果の月刊アンダーワールド
７．藤井聡 ほんまもん教室
　このどれもがみなさんの未来に関係のあ
ることを教えてくれます。今のテレビなどの
メディアは本当のことを報道しません。そう
スポンサーに縛られて自由な報道ができな
いのです。だから、テレビのコメンテーター
の言うことを信じてはいけないのです。
　これからの日本は若いみなさんにかかっ
ています。どうか、正しい選択をして日本の
未来をいい方向に変えていってください。
　There never was a good war or bad 
peace!”未だ嘗て良い戦争や悪い平和など
あったためしがない”どうか、この諺を忘れ
ないでください。
　選挙に行かなければ、増税メガネ達の思
うつぼ。日本は今まで以上に貧しく、そして
危険な国になっていきます。未来はみなさ
んの選択にかかっているのです。
　

1998年、僕の新しい夢がはじまりました。こ
れは日本を飛び出し、マンハッタンに行った
時の写真です。44歳の時に新しい夢に向か
って走り始めたのです。不思議なことに不
安よりも期待の方が大きかったですね。


